






 

OGGETTO: Domanda di attualità art. 6

VIARIUM” INSERITO NELLA LISTA DE

PREMESSO CHE  

Nella giornata dello scorso 29 luglio 

Appia. Regina Viarium” nella lista del p

Italiano e QUINTO della Regione Puglia;

Considerato che 

Alla candidatura promossa dal Minister

Basilicata) 13 Città Metropolitane e Pr

sottoscritto dal Sig. Sindaco nel genna

territoriali nonché il Ministero degli Affa

Sacra della Santa Sede; 

CONSAPEVOLI e convinti che questo rico

militari che diventò una grande e strateg

e con l’auspicio che si colga da questa

culturale per il nostro territorio; 

i sottoscritti consiglieri comunali 

Di conoscere i termini di adesione alla 

eventuali impegni assunti. 

Di conoscere le modalità di coinvolgime

favore della comunità cittadina organi

importante riconoscimento. 

Di conoscere le modalità di partecipazion

ed attuazione di tale riconoscimento. 

 

Barletta, 31 luglio 2024  

 

 Dott. Cos

Al Sig. Presidente de

p.c. Al Sig

lità art. 62 del Regolamento del Consiglio Comunale: 

STA DEL PATRIMONIO MONDIALE UNESCO. 

luglio il Comitato del patrimonio mondiale ha deliberato 

del patrimonio mondiale dell’UNESCO diventando cos

e Puglia; 

inistero della Cultura hanno contribuito 4 Regioni (Laz

itane e Province, 74 Comuni, tra i quali anche Barletta

nel gennaio 2023 a Roma), 14 Parchi, 25 Università e 

 degli Affari Esteri e della Cooperazione, la Pontificia Commi

uesto riconoscimento valorizzerà un’opera, LA VIA APPIA,

strategica via di comunicazione di beni, di idee e di perso

da questa favorevole circostanza ogni utile opportunità d

CHIEDONO 

sione alla candidatura da parte dell’amministrazione comu

involgimento e partecipazione che metterà in atto l’ammini

na organizzata in associazioni e non per la massima 

rtecipazione del Comune di Barletta alle fasi organizzative p

   

Al Sig. Sindaco 

Dott. Cosimo Damiano Cannito 

 

sidente del Consiglio Comunale 

Avv. Marcello Lanotte 

 

p.c. Al Sig. Segretario Generale 

dott. Domenico Carlucci 

nale: “LA VIA APPIA. REGINA 

eliberato l’iscrizione della “Via 

tando così il SESSANTESI sito 

ioni (Lazio,Campania, Puglia e 

 Barletta (protocollo di intesa 

ersità e altre rappresentanze 

ia Commissione di Archeologia 

 APPIA, concepita per esigenze 

 e di persone di diverse culture, 

rtunità di crescita soprattutto 

one comunale di Barletta e gli 

amministrazione comunale a 

assima conoscenza di questo 

izzative proprie per la gestione 



I CONSIGLIERI COMUNALI 

ROSA CASCELLA 

ROSALIA DIPAOLA 

GIUSEPPE PAOLILLO 

SANTA SCOMMEGNA 

ADELAIDE SPINAZZOLA       

MASSIMO SPINAZZOLA 

 

 

 

 

   

 

 



 
 

Domanda di aƩualità, ai sensi dell’art. 62 del vigente Regolamento comunale  

Alla Cortese aƩenzione del Sindaco 
DoƩ. Cosimo Damiano Cannito  

Presidente del Consiglio comunale 

     Avv. Marcello LanoƩe 

OggeƩo: Paƫnodromo De Fidio. Stato di degrado. 

Premesso che 

- In data 30/07/2024 l’emiƩente televisiva Amica 9 ha raccolto diverse denunce di residenƟ del 
quarƟere sullo stato di degrado e abbandono in cui versa il paƫnodromo sito in via Boito; 

 

Considerato che con determinazione dirigenziale n. 221 del 18.02.2022, avente ad oggeƩo “Gara telemaƟca 
a procedura aperta per l’affidamento della gesƟone, in concessione quinquennale, del paƫnodromo Michele 
Defidio BarleƩa- Aggiudicazione definiƟva”, si procedeva all’aggiudicazione della suddeƩa procedura alla diƩa 
“A.C.S.D. Etra BarleƩa 2008”; 

Verificato che, ad oggi sembrerebbe che la diƩa “A.C.S.D. Etra BarleƩa 2008” non è entrata ancora in possesso 
della struƩura; 

Vista la determinazione dirigenziale n. 1244 del 16/07/2024 con cui si affida, ai sensi dell’art. 50, comma 1, 
leƩ. b) del D. Lgs. 36/2023 l’aƫvità di manutenzione straordinaria del verde presente all’interno dell’ex 
paƫnodromo De Fidio alla diƩa Cholorophyl.tec per un importo di euro 29.280,00; 

 

SI CHIEDE 

- quando è previsto l’intervento di manutenzione straordinaria previsto dalla DD n. 1244 del 16/07/2024; 

- aggiornamenƟ sulla procedura di aggiudicazione della struƩura. 

 

BarleƩa, 31/07/2024 

I CONSIGLIERI COMUNALI 

ROSA CASCELLA 

ROSALIA DIPAOLA 

GIUSEPPE PAOLILLO 

SANTA SCOMMEGNA 

ADELAIDE SPINAZZOLA          

MASSIMO SPINAZZOLA                       



 Al Sig. Sindaco  Dott. Cosimo Damiano Cannito  Al Sig. Presidente del Consiglio Comunale Avv. Marcello Lanotte  p.c. Al Sig. Segretario Generale dott. Domenico Carlucci  
OGGETTO: Domanda di attualità art. 62 del Regolamento del Consiglio Comunale: segnaletica pedonale in Via Fracanzano. 
PREMESSO CHE  Nella giornata dello scorso 25 luglio operai addetti alla segnaletica orizzontale provvedevano a tracciare con una striscia bianca una zona ad un uso dei pedoni adiacente al muro che delimita la ferrovia in Via Fracanzano 
Considerato che In assenza di un marciapiede la suddetta zona non delimitata, non rialzata né tanto meno provvista di protezioni appare in tutta la sua evidenza pericolosa per i pedoni in un contesto rappresentato da una arteria frequentatissima da auto e/o ogni tipo di mezzo   i sottoscritti consiglieri comunali 

CHIEDONO Di conoscere chi ha disposto tale ordine di esecuzione e se l’intervento sia stato ritenuto conforme alla normativa di settore. 
Barletta, 31 luglio 2024  I CONSIGLIERI COMUNALI ROSA CASCELLA ROSALIA DIPAOLA GIUSEPPE PAOLILLO SANTA SCOMMEGNA ADELAIDE SPINAZZOLA       MASSIMO SPINAZZOLA 
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Alla cortese attenzione

del Sindaco

Al Presidente del Consiglio Comunale

Città di Barletta 

 

Domanda di attualità ai sensi dell’art.62 del Regolamento del Consiglio Comunale di Barletta

 

Barletta, 30/ 09/ 2024

Oggetto: chiarimenti contratti Disfida di Barletta 

- Avendo appreso a mezzo social in data 15/09/ 2024, tramite diffusione di materiale fotografico

rilanciato da diversi post, che la sig.ra Alba Parietti, donna di spettacolo ingaggiata per un evento

definito dall'amministrazione “volano di turismo nazionale ed estero”, quale quello della Disfida di

Barletta, mentre sfilava in abiti d’epoca, utilizzava pubblicamente il proprio telefono cellulare sia

per effettuare chiamate che per fare foto e video;

- Ritenendo che tale comportamento sia da stigmatizzare perché denota mancanza di rispetto verso

la tradizione, la spesa pubblica, la cittadinanza, il buon nome dell'evento e la Sua credibilità di

rievocazione storica, oltre che verso la professione e le tante professionalità messe da parte per

scegliere la su menzionata donna di spettacolo;

Chiediamo al Sindaco:

- Di comunicare in consiglio comunale se tale comportamento sia ritenuto dallo stesso

accettabile; nonché se fosse a conoscenza, lui o gli assessori e gli uffici competenti,

della circostanza che la sig.ra Parietti potesse utilizzare il proprio telefono cellulare

durante la rievocazione storica.

Chiediamo inoltre:

- di visionare il contratto sottoscritto tra le parti per capire se, tra i compiti della Signora

Parietti, vi fosse l’autorizzazione a trattenersi al telefono;

- quale sia la cifra che è stata concordata come compenso alla signora in questione;

- di visionare tutti i contratti stipulati con le altre parti coinvolte per avere contezza degli

accordi disciplinari cui, tutti i partecipanti, erano tenuti a sottostare, oltre che capire come è

stata gestita la spesa pubblica che, ricordiamo, con la delibera n. 234

del 05/ 09/ 2024 ha subito un incremento di ulteriori €50.000 per una spesa totale di circa €235.000.

Barletta, 17/ 09/ 2024 

I consiglieri comunali di Coalizione Civica Barletta 

Carmine Doronzo e 

Michela Diviccaro



Alla cortese attenzione

del Sindaco

Al Presidente del Consiglio Comunale

Città di Barletta 

 

Domanda di attualità ai sensi dell’art.62 del Regolamento del Consiglio Comunale di Barletta

 

Barletta, 30/ 09/ 2024

Oggetto: chiarimenti denominazione largo Cavaliere Cosimo Damiano Daddato

Premesso che in data 13 settembre alla presenza dei familiari, durante una cerimonia ufficiale voluta

dall’Amministrazione  comunale,  al  Cavaliere  Cosimo  Damiano  Daddato  è  stato  intitolato  il

Piazzale pedonale situato tra le aree di circolazione di via Consalvo da Cordova, Piazza Plebiscito e

via Paniere del Sabato;

Considerato che sulla targa installata in tale luogo è riportata la seguente dicitura: “Largo Cavaliere

Cosimo Damiano Daddato detto “SKAVOTT”. Fautore della rievocazione storica della Disfida di

Barletta (Barletta, 1926 – 2003)”.

Evidenziato  che  alcuni  cittadini,  cultori  del  dialetto  barlettano,  ci  hanno fatto  presente  che  sul

Dizionario del “Dialetto Barlettano – Norme Grammaticali, Nomi e Soprannomi, Strutture Urbane e

Contrade, Modi di dire e Proverbi” a cura di Nicola Tarantino, la forma utilizzata per l’aggettivo

riportato sulla targa è “sckavôtte” e non “skavott”, come da documento fotografico che si allega alla

presente.

CHIEDIAMO

Di  valutare,  con  il  supporto  di  esperti,  quale  sia  la  forma  ritenuta  più  idonea  e,  nel  caso  di

correggere la dicitura attualmente riportata sulla targa al fine di dare dignità tanto alla memoria del

nostro concittadino,  quanto  alla  corretta  forma del  dialetto  locale,  come patrimonio identitario,

ponte tra le generazioni passate, presenti e future.

Barletta, 18/09/2024

I Consiglieri Comunali di Coalizione Civica

Carmine Doronzo

Michela Diviccaro
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